

# Antrag Nr. 16-O-02-0066

## DIE GRÜNEN

---

### Betreff:

Situation Platz der deutschen Einheit

### Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

1. Der Magistrat wird gebeten, durch aufsuchende Sozialarbeit die Trinkerszene am neuen Quartiersplatz, für die berechtigten Anliegen der übrigen Nutzer des Platzes, nach einem sicheren und lebenswerten Platz, zu sensibilisieren und das Konfliktpotenzial nachhaltig abzubauen.
2. Der Quartiersplatz sollte täglich und zwar vor 8 Uhr gereinigt werden, um den Schülerinnen und Schülern der EHS, den Kindern der anliegenden Kitas, sowie allen anderen Passanten einen unschönen Anblick am frühen Morgen zu ersparen.

### Begründung:

Der OBR Westend Bleichstraße hat nie versucht, die seit Jahrzehnten bestehende Trinkerszene in andere Stadtviertel zu vertreiben. Wir stehen dazu, dass diese Menschen am Rande der Gesellschaft auch zu uns gehören.

Dennoch gilt es den zahlreichen Beschwerden von Anwohnern, Kitas und Gewerbetreibenden nicht tatenlos gegenüber zu stehen, sondern zu versuchen, die Situation durch den Einsatz von Streetworkern zu entspannen.

Wiesbaden, 29.11.2016